



## COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

Comunicado Núm. 037/2024

### ACOPIO DE ÁRBOLES NAVIDEÑOS EN TOLUCA: RESPETO AMBIENTAL EN ACCIÓN

- *Participación activa de toluqueños en campaña de recolección*
- *Invitan a depositarlos en cualquiera de los 15 Ecocentros hasta el 18 de febrero*

**Toluca, Estado de México, 21 de enero de 2024.-** Al decidir formar parte de la campaña de Recolección de Árboles de Navidad Naturales, las familias toluqueñas participan en un acto de respeto al medio ambiente que fortalece los lazos comunitarios y contribuye a la Reconciliación Social.

Reciclar y reusar el árbol natural de Navidad es una excelente opción para contribuir con el cuidado del medio ambiente. Es una actividad sencilla que todos pueden hacer y favorece de manera importante a disminuir la generación de basura que llega directamente a los tiraderos o rellenos sanitarios.

Por primera vez, Antonio Marcial decidió participar en esta campaña que concluye el 18 de febrero, y llevó el árbol de que decoró su hogar durante la época decembrina a uno de los 15 Ecocentros distribuidos en el territorio municipal, pues consideró que era la mejor opción para no contaminar el ambiente.

Incluso invitó a la población a sumarse a este programa a fin de no dejar los ejemplares en vía pública ni quemarlos. Las ubicaciones de los centros de recolección se pueden consultar en: <https://www2.toluca.gob.mx/centacopio/>.

El Jefe de Departamento de Centros de Acopio y Valorización de Material Reciclable de la Dirección General de Medio Ambiente, Víctor Hugo Díaz Huerta, agradeció la participación activa de la población en el acopio de árboles para su posterior transformación en composta, que servirá de abono para futuras reforestaciones y los ejemplares tengan mayor probabilidad de vida.

En promedio, de manera anual, se reciben 700 ejemplares durante la campaña. Además, en coordinación con la Protectora de Bosques del Estado de México (Probosque) trasladan los árboles a sus instalaciones para la generación de composta.

Para Pedro Martínez, servidor público adscrito a la Dirección de Medio Ambiente, le genera satisfacción saber que: “estas promoviendo la cultura ambiental y que estás poniendo tu granito de arena para cuidar de este planeta”.